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紀洋木材株式会社様

フェさんはメイン

の仕事以外にもオ

リジナルのボール

ペンの制作も担当

されています。素

敵なデザインでし

た。

笑顔が素敵で人懐っこいフェさん。

桑原社長を突っついたりできるほ

ど・・・。なかなか日本では見ない

光景がまた新鮮でした。新たに仲間

が増えたことで意識が変わったそう

で楽しんで仕事をされているようで

す。しかも結婚も決まり、お腹には

お子さんまで！仕事に家庭に順風満

帆ですね。

日本語も流暢で、フォークリフトの

操作も問題なくこなされているハゥ

さん。ベトナムからの仕入を担当し

たり工場内を任せても大丈夫と社長

のお墨付き。今後はベトナムで紀洋

木材様の関連企業として展開をして

いければいいなと社長とも話をされ

ているそうです。今後の活躍が楽し

みですね。

フェさんもハゥさんともに社長から

はとてもいい子たちですと高い評価

を得ています。教育をして来たとい

うよりも本人たちの努力のたまもの

だという事。まじめで明るく素敵な

お二人でした。紀洋木材様の社員に

対する勉強会やレクリエーションの

充実などが社員の方の満足度をあげ

ているのですね。

今回は紀洋木材株式会社様へ訪問させて頂きました。一番印象的だったのは、採用

されたお二人が笑顔で楽しんでいることです。コロナの影響も多少はあるようです

が、ほぼ通常とのこと。社員の方を育てる環境が整っているというのが素晴らしい

と感じました。社長の言葉に合った「特に教育は・・・。」とありましたが当たり前

にその環境ができているからだと思いました。外国人を採用したいと思ってもどの

ように環境を作ればいいのか。このあたりはもっと知りたい部分ではないでしょう

か。西村先生とお二人の再会も印象的でした。人と人のつながりを大事にされてい

るからこそなせること。同行させて頂き勉強になりました。
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